



Otorga la presente

CONSTANCIA

a

***G. Zavala-García, A. Olivas-Martínez, J. A. Ruiz-Manríquez,
I. García-Juárez.***

Por la presentación de su trabajo en Cartel

***Motivos de reingreso hospitalario en el primer año pos-trasplante hepático:
experiencia en un centro de referencia de la ciudad de México.***

*En la Semana Nacional de Gastroenterología
que se efectuó del 16 al 20 de noviembre*

Mérida, Yuc. México. 20 de noviembre de 2018.

Dr. Ramón I. Carmona Sánchez
Presidente de la AMG

Dr. José Antonio Chávez Barrera
Secretario de la AMG

ID 237